
友好提携５周年、グアナファト州を訪問 

 

今年は、広島県とグアナファト州の友好提携締結５周年を迎えることや、新たにスポーツ

交流協定の締結、広島県議会・グアナファト州議会友好提携の調印などを行うために、広島

県では知事団、県議会団が７月２７日～７月３０日にメキシコシティ、グアナファト州を訪

問することから、当親善協会も役員有志による訪問団を結成し、金井会長をはじめ１２名が

広島県訪問団に同行しました。 

 ７月２７日、メキシコシティに到着、翌２８日には、メキシコ広島県人会との交流会、夕

刻グアナファト州のレオンへと移動し、レストラン「ＳＡＴＯ」において、グアナファト広

島アミーゴ会主催の交流会に参加、グアナファト州知事はじめ州政府、レオン市関係者と交

流を図りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7/28メキシコシティ日墨会館で開催されたメキシコ広島県人会の交流会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２９日の朝９時３０分よりレオンにおいて開催されたジェトロ主催対日投資セミナーで

は、金井会長がスピーチし、湯﨑知事は広島県を紹介するプレゼンテーションを行いました。 

午前中にはレオン文化フォーラムに移動し、公開での知事会談が行われた後に、訪問団の

目的でもあるスポーツ交流協定調印式が大勢の市民や関係者が見守る中、執り行われまし

た。 

 その後、グアナファトへと移動し、広島県廿日市市が発祥のけん玉とけん玉に似ているバ

レロの競演、続いてグアナファト市役所では、友好の功績に対する表彰式が行われ、グアナ

ファト州教師学校において、友好提携５周年記念、スポーツ交流に関する覚書締結記念レセ

プションが開催されました。 

 

 

 

 

 

7/28グアナファト広島アミーゴ会主催の交流会、最後に肩を組んで“シエリト・リンド”

を合唱 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7/29対日投資セミナーでスピーチをする金井会長 

7/29知事会談後、湯﨑知事と親善協会役員、ロドリゲス州知事と州政府関係者、ロペス

レオン市長、そして伯耆田レオン総領事と記念撮影 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7/29スポーツ交流協定調印式の模様 

調印後、握手を交わす両知事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３０日は、州議会において広島県議会・グアナファト州議会友好提携調印式と旧三権館

（旧議会）に移動して、特別議会が開かれ、傍聴いたしました。 

そして、最後の行事として、竣工を控えたグアナファト日本人学校建設現場を視察しまし

た。日本人学校の理事長でありますグアナファト広島アミーゴ会会長のマツダメキシコ工

場水谷社長から日本人学校の概要説明があり、現場責任者から工事の説明、そして、学校長

の挨拶、広島県から派遣の教員の紹介がありました。 

 

 

 

 

7/29友好提携５周年記念、スポーツ交流に関する覚書締結レセプション 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7/30広島県議会・グアナファト州議会友好提携調印式 

旧三権館（旧議会）での特別議会の模様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広島県知事団、州関係者、親善協会訪問団などがグアナファト日本人学校建設現場を視察 

7/30湯﨑知事、ロドリゲス州知事など広島県、州政府関係者に日本人学校の概要を説明す

る日本人学校理事長で、グアナファト広島アミーゴ会会長のマツダメキシコ工場水谷社長 



今回の訪問では、広島県知事団が参加する各種行事全てに同行させていただき、また州知

事も全ての行事に参加されるなど、州知事、州政府の広島県に対する特別な思いを参加者全

員が感じ、受けとめたのではないかと思います。 

今後、更なる広島県とグアナファト州の友好発展を目指してまいりますので、皆様のご支

援よろしくお願い申し上げます。 

 

 


